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NOTA	DE	PRENSA

JOAN	COSTA,	PRESIDENTE	DE	FECIC	POR	DOS	AÑOS	MÁS	

El	Comité	Ejecutivo	de	FECIC	ratifica	a	Joan	Costa	como	presidente	de	la	FECIC	por	un	periodo	de	
dos	años	más,	aprueba	renovar	su	mandato	hasta	el	2024	y	nombra	un	Adjunto	a	dirección.	

3/11/20	 –	 El	 Comité	 Ejecutivo	 de	 la	 Federación	 Empresarial	 de	 Carnes	 e	 Industrias	
Cárnicas,	celebrado	 recientemente,	 ha	 ratificado	 a	 Joan	 Costa	 y	 Rubirola	 como	 presidente	 por	
dos	 años	más,	 además	 de	 aprobar	 dar	 continuidad	 a	 su	mandato	 durante	 4	 años	 y	 ampliar	 el	
órgano	 de	gobierno	 de	 10	 a	 12	 miembros,	 incorporando	 el	 presidente	 del	 Grupo	 Jorge,	 Jorge	
Samper,	 y	 al	 gerente	 de	 Splendid	 Foods,	 David	 Garcia-Gassull.	 También	 ha	 decidido	 nombrar	
como	 Adjunto	 a	 dirección	 de	 FECIC	 a	 Ignasi	 Pons,	 actual	 responsable	 del	 Área	 Técnica	 de	 la	
patronal	cárnica,	que	compaginará	estos	dos	cargos.	

El	 presidente	 de	 FECIC	 es	 director	 ejecutivo	 de	 Noel	 Alimentaría	 desde	 2017.	 Su	 trayectoria	
profesional	 empezó	 en	 la	 empresa	 familiar,	 donde	 estuvo	 hasta	 el	 1982.	 El	 año	 1983	 puso	 en	
marcha	y	dirigió	 la	nueva	sala	de	despiece	de	Noel,	 cargo	en	que	estuvo	hasta	 finales	de	2016.	
También	es	delegado	de	Noel	Alimentaria	en	Olot	Meats,	antiguo	matadero	de	la	Garrotxa,	desde	
su	 fundación	 en	 1986.	 Además,	 es	 integrante	 de	 la	mesa	 de	Mercolleida,	 representando	 a	 los	
mataderos	de	Girona	en	dos	etapas	diferentes,	de	2003	a	2006	y	desde	2009	hasta	ahora,	y	forma	
parte	desde	el	año	2000	de	la	Junta	Directiva	de	la	Asociación	Catalana	de	Mataderos	y	Salas	de	
Despiece	(ACES).	

Joan	Costa	ha	mostrado	su	satisfacción	por	continuar	en	el	cargo	y	por	poder	seguir	trabajando,	
en	colaboración	con	 la	Administración,	en	 temas	como	 la	PPA,	 los	altos	precios	de	 las	materias	
primas,	 los	 problemas	 con	 que	 se	 encuentran	 ciertas	 exportaciones	 cárnicas	 a	 determinados	
países,	el	reforzamiento	de	la	Interprofesional	del	porcino	o	las	medidas	fiscales	y	el	fomento	de	
la	 ocupación	 en	 el	 sector	 cárnico,	 en	 esta	 etapa	 complicada	 que	 se	 está	 viviendo	 por	 la	 crisis	
sanitaria	por	la	COVID-19.	


